

Pressespiegel Sintfeldbote

Donnerstag, 05. Dezember 2019

Schüler sammeln Geld für Kinder in Afrika

Die Schülerinnen und Schüler der Profilschule Fürstenberg haben sich bei der 261. Herbstkirmes erfolgreich für die »Aktion Tagwerk« engagiert und sich so für eine bessere Bildung und ausgewogene Ernährung für Menschen in Afrika stark gemacht.

Die Jugendlichen der sechsten Klassen haben zusammen mit ihren Lehrern und der Unterstützung zahlreicher Eltern einen Stand auf der Herbstkirmes in Fürstenberg aufstellen können. Neben selbst gemachten Marmeladen, Glühweinzucker, selbst gemachter Seife, Vogelhäusern, Handlettering-Karten, Gebasteltem aus Holz, glitzernden Paillettenkugeln und weiteren schönen Dingen wurden viele leckere Muffins, Kaffee und Fruchtschorlen verkauft, die bei sonnigem Herbstwetter viele Abnehmer fanden.

Die Schülerinnen und Schüler, die am Tag der Herbstkirmes den Stand betreuten, waren mit viel Freude und Eifer dabei und haben, genauso wie alle, die bei der Vorbereitung halfen, dazu beigetragen, dass eine tolle Summe zusammengekommen ist, die für die »Aktion Tagwerk – Dein Tag für Afrika« gespendet wird.



Die »Aktion Tagwerk« hat Angelika Schmidt, Reintraud Maywald, Kristin-Sophie Bürger, Melanie Spalke, Florian Hoffmann, Moritz Wüllner und Nicole Arens großen Spaß gemacht.

Organisiert und veranstaltet wird die Aktion seit 2003. Die Idee von »Dein Tag für Afrika« ist, dass Schüler an einem Tag im Schuljahr für das Projekt engagieren, ihren »Lohn« spenden an Teilnehmer für Bildungsprojekte in Afrika. Die Kinder und Jugendlichen in Deutschland setzen sich so aktiv für Gleichaltrige

in den afrikanischen Ländern ein. Unterstützt werden mit dem Erlös der Kampagne Bildungsprojekte des Tagwerk-Projektpartners Human Help Network in Uganda, Ruanda, der Elfenbeinküste, Burkina Faso und Guinea sowie ein Schutzprogramm für unbegleitete minderjährige Geflüchtete in Deutschland.